

Girl in the Café - LIVE8

Si je mentionne exceptionnellement un téléfilm dans ces pages où l'on me fait l'honneur d'éditer mes petits textes sans importance, c'est parce qu'il fait partie de ce courant magnifique de solidarité qui unit le monde ce weekend, à savoir les concerts LIVE 8, à l'instigation de Bob Geldof qui, il y a 20 ans, avait réuni le monde pour LIVE AID.

La suite de cette critique

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 3 juillet 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/5582-girl-in-the-cafe---live8.html>